
Verbale Consiglio di Istituto n. 3 

Il giorno 16 gennaio 2023 alle ore 18:00 si è riunito in collegamento Meet il Consiglio di Istituto 

per discutere e deliberare il seguente ordine del giorno: 

1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente   

2. Approvazione programma annuale 2023  

3. Delibera approvazione PNRR/ Futura azione 4.0  

4. Approvazione fondo economale  

5. Varie ed eventuali  

Assenti per la componente genitori: Opizzi Repossi Paola, Riccardi Daniela 
(presente dalle ore 18:30) 

 Assenti per la componente docenti: // 
 
Assenti per la componente ATA: Mazzotta Debora 

1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente    

La Dirigente si scusa per l’invio del verbale della seduta precedente in ultim’ora e il Sig. 

Sandretti chiede che i Genitori possano ricevere la documentazione al proprio indirizzo e-

mail personale anziché a quello dei figli in modo da averne accesso più rapidamente. 

 Il verbale della seduta precedente viene letto e approvato con una precisazione relativa 

al punto 6, Varie - proposta dalla Sig.ra Ramponi. 

 

2. Approvazione programma annuale 2023  

I membri del C.d.I. hanno ricevuto il materiale da visionare e il programma è già stato analizzato 

ed approvato durante l’ultimo incontro della Giunta, ora si chiede approvazione al C.d.I. 

La D.S. spiega che il programma annuale fa riferimento all’anno solare e non a quello scolastico, 

perciò ne è richiesta ora l’approvazione. È un documento importante di carattere previsionale, 

necessario per un’adeguata pianificazione: al momento del consuntivo, infatti, potrebbero essere 

segnalate variazioni legate alla spesa effettivamente realizzata. 

Si approva con DELIBERA N. 27. 

 

3. Delibera approvazione PNRR/ Futura azione 4.0  

La Dirigente riferisce che, nell’ambito dell’iniziativa in oggetto, al nostro ICS è stata attribuita la cifra 

di € 134 129, 35 e spiega brevemente la procedura, di cui il C.d.I. è stato informato attraverso 

opportuna documentazione. 

Entro il 28/02/2023 dovrà essere presentato il progetto in piattaforma perché possa poi essere 

valutato con successivo stanziamento del budget assegnato, seguirà quindi l’assunzione in bilancio. 

I Genitori chiedono se sia necessario un supporto per la compilazione del progetto, considerata la 

complessità, e se possano fornire proposte. 

La DS spiega che i Docenti dell’ ICS hanno in programma alcuni incontri organizzativi per 

confrontarsi e coordinarsi: in generale, obiettivo principale sarà la riqualificazione degli spazi a 



disposizione di tutte le classi per renderli maggiormente fruibili (ad esempio aula informatica, spazi 

per le attività di sostegno, biblioteca, ...). 

I Genitori concordano sull’individuare le priorità e sul concentrarsi sugli spazi comuni. 

La Dirigente specifica che i fondi del PNNR sono finalizzati principalmente all’attività didattico-

educativa e pongono criteri rigidi di ripartizione da rispettare per la suddivisione dei costi tra: 

acquisto di dotazioni digitali/ acquisto di arredi innovativi/ piccoli interventi di carattere edilizio 

strettamente funzionali all’intervento/ spese di progettazione e tecnico- operative. 

Il Ministero ha inoltre messo a disposizione degli Istituti appositi webinar di supporto alla 

progettazione. 

Si approva con DELIBERA N. 28. 

4. Approvazione fondo economale  

Si tratta di ciò che in precedenza prendeva il nome di “minute spese” e consiste in un budget 

monetario custodito in cassaforte per le piccole spese; il DSGA ha consigliato di conservare al 

massimo la cifra di euro mille/00. 

Si approva con DELIBERA N. 29. 

 

5. Varie ed eventuali  

a) La Sig.ra Ramponi presenta il problema legato al malfunzionamento dei bagni del corridoio 
delle classi quarte della Scuola Primaria. La DS informa sui recenti sviluppi in quanto già 
informata: nella giornata di venerdì 13/01 è avvenuto il sopralluogo del personale Comunale 
(Pedretti, Baldini, Baj) che, in seguito ai risultati delle ispezioni, ha avviato i lavori di sistemazione 
il giorno successivo. I lavori non sono ancora terminati ma è stato ripristinato l’utilizzo dei bagni 
coinvolti. 

Il Sig. Sandretti sottolinea come l’intervento del Comune non sia stato tempestivo e adeguato, in 
quanto esistevano precedenti segnalazioni, ed invita a comunicare futuri episodi simili in modo 
che i Genitori stessi possano agire per sollecitare gli opportuni interventi; si sottolinea, inoltre, 
come l’intervento diretto di Dirigente e Giunta abbia avuto conseguenze immediate.  

 

b) La Sig. ra Ramponi chiede aggiornamenti sui lavori di cablatura: la Dirigente comunica che i 
lavori sono in via di conclusione e si sono già registrati miglioramenti. 

       c) La Dirigente comunica che lo scorso fine settimana è stata forzata una finestra della scuola      

primaria e sono stati sottratti n. quattro computer portatili in dotazione alle classi per l’utilizzo delle 

LIM. 

Si suggerisce di chiedere al Comune l’installazione di videocamere di sorveglianza per un 

investimento a tutela della scuola e delle sue attrezzature. 

Esauriti gli argomenti all’ O.d.g., la seduta termina alle ore 19:00. 

 

  Il Presidente                                                                                                                                     Il Segretario 

Arianna Lesmo                                                                                                                                     Nadia Ninu 

 



 


